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2月5日下午，登封市市长乔耸来到
大冶代表团，与代表们一起审议《政府
工作报告》，并听取代表们的意见。

审议现场，登封市人大代表就旅游
产业发展、农田水利基本建设、土地流
转、新型社区基础设施配套建设等问题
进行深入探讨。

登封市人大代表李富卿提出，目前
农村还存在因大病返贫等问题。乔耸
指出，近几年来，登封市一直都很关注
民生问题，将更多的财力、精力倾注到
改善民生上，通过民政救助和慈善捐款
等方式，缓解“因病返贫”和农村低保老
人养老的问题。在今年的《政府工作报
告》中也特意提出，“实施社会救助和物
价上涨联动机制，加大对困难、弱势群
体的帮扶力度，建立临时救助机制，解
决困难群众突发性、紧迫性、临时性生
活困难”。

乔耸强调，下一步登封市还将继
续加大资金投入和慈善募捐，加大对
困难、弱势群体的帮扶力度。登封市、
县、村三级要畅通信息渠道，做好低保
户的排查，在大病救助、困难弱势群体
帮扶、低保户排查等各个环节中严格
把好关，建立机制，让需要救助的人得
到救助，真正把低保用到该用的人身
上，努力让每一个身处困境的人都能
得到关爱。 记者 袁建龙

乔耸参加大冶代表团讨论

“这次大会是一次求真务实、团结
鼓劲、催人奋进的大会！”2 月 9 日下午，
登封市第四届人民代表大会第四次会
议圆满完成了各项议程后，登封市市委
书记郑福林对大会成功举办给予褒扬，
登封市人大常委会主任董焕德宣布本
次会议圆满闭幕。

会议审议通过了《登封市2014年国
民经济和社会发展计划执行情况与2015
年计划（草案）的审查报告》和《登封市
2014 年财政预算执行情况和 2015 年财
政预算（草案）的审查报告》；表决通过了
大会议案审查委员会关于议案审理意见
的报告；表决通过了《关于登封市人民政
府工作报告的决议》《关于登封市 2014
年国民经济和社会发展计划执行情况与
2015年计划（草案）的决议》《关于登封市
2014 年财政预算执行情况和 2015 年财
政预算（草案）的决议》《关于登封市人大
常委会工作报告的决议》《关于登封市人
民法院工作报告的决议》《关于登封市人
民检察院工作报告的决议》。

本次会议收到代表议案 45 件，建
议、批评、意见 49 件。经大会全体代表
表决通过，把《关于启动修复明清古城
的议案》《关于加大农村环境污染治理

力度的议案》《关于加大农村特色村落
（历史文化传统村、自然风貌村、产业特
色村）保护规划、有序开发力度，建设美
丽乡村的议案》列为登封市四届人大四
次会议议案。

郑福林肯定了 2014 年度人大工作
并指出，登封市人大及其常委会在全面
推进依法治国的新形势下，勇担历史使
命、勇挑发展重担，努力推进人大工作再
上台阶。登封市人大代表要进一步增强
政治意识、代表意识，切实发挥代表的模
范带头和桥梁纽带作用，努力为登封发
展再立新功。

就落实好大会确定的各项目标任
务，郑福林强调，全市上下要始终围绕
让群众生活更美好这一总要求，紧紧把
握率先建成小康社会、建设世界历史文
化名城、实现产业转型升级等历史性任
务。各级领导干部、四大班子领导干部
都应以身作则，并自觉接受监督；同时
要完善台账管理机制，将大会确定的各
项目标任务分解落实到单位、到责任
人；严格按照依法治国、从严治党、高压
反腐的新要求，用铁的纪律确保政令畅
通，确保各项任务事事有回音、件件有
结果。 记者 袁建龙

登封市四届人大四次会议
圆满闭幕
《关于启动修复明清古城的议案》等议案
列为本次会议议案

2月5日下午，政协登封市第四届委
员会第四次会议圆满完成各项议程。

闭幕式前，政协登封市四届四次会议
先举行全体会议，增补7名常务委员。会
议应到委员255人，实到214人，符合政协
章程与选举办法的规定。根据本次会议
选举办法，总监票人、监票人由大会秘书
处在非候选人的委员中提名，这次选举设
总监票人1名、监票人4名，经过无记名投
票，会议选举产生7名常务委员。

选举结束，开始闭幕式。登封市政
协主席孟永瑞，副主席常兴文、孟战江、
刘白雪、王丽，秘书长李发敏在主席台前
排就座。大会由刘白雪主持。

登封市市委书记郑福林、市长乔耸、
市委副书记杨昆峰、市人大常委会主
任董焕德、常务副市长赵华敏、市委统
战部部长杨洁到会祝贺，并在主席台
前排就座。

大会协商通过政协登封市四届四
次会议《关于政协登封市第四届委员会
常务委员会工作报告决议》、政协登封
市四届四次会议《关于政协登封市第四
届委员会常务委员会提案工作报告决
议》《政协登封市第四届委员会第四次
会议政治决议》。

常兴文在闭幕讲话中指出，政协登
封市四届四次会议在中共登封市委的
正确领导下，经过全体委员和与会同志
的共同努力，圆满完成了各项议程。

常兴文强调，登封已经跨入了新常
态下的 2015 年。新常态带来了新挑
战，新常态带来了新机遇。面对发展的
新常态，广大委员要因势而谋、顺势而
为，适应新常态、作为新常态，以人民政
协协商民主工作的新成效，助推登封经
济社会发展迈上新台阶。要紧扣登封
市委、市政府的工作部署，多建符合实
际的良言、多献务实管用的良策，努力
把政协的人才智力优势转化为促进改
革发展的工作优势。加大协商监督力
度，对部门依法履职情况、重点项目建
设情况、民生突出问题解决情况，开展
积极的民主监督，及时提出意见建议。
要始终把实现好、维护好最广大人民群
众的利益，作为履职的出发点和落脚
点。要当好关注民生的“有心人”，通过
提案等方式，为民建言、为民解忧，坚持
把人民群众对美好生活的向往作为奋
斗目标。

会议在庄严的国歌声中圆满闭幕。
记者 袁建龙

2月6日上午，参加登封市四届人大
四次会议的人大代表继续分组讨论，审
议政府、计划、财政、人大常委会、法院和
检察院报告，并提出建议、批评和意见。

登封市市委书记郑福林专门到嵩
阳办代表团参加讨论。登封市人大代
表们围绕城市精细化管理、落实概规、
群众安置、教育医疗、百姓吃水、民生改
善等提出建议和意见。

登封市人大代表吕敏说，现在登封
城市北部发展中存在垃圾中转站、公共
厕所等设施偏少问题。另外，登封市区
一个地下人防工程将建成超市，存在很
大安全隐患。

郑福林当即要求嵩阳办、安监、消
防等部门联合行动，消除安全隐患。

嵩阳办作为中城区，如何加快发
展？郑福林要求：落实世界历史文化旅
游名城概念性规划，建设好世界历史文

化旅游名城；要高度重视群众安置工
作，想方设法加快安置步伐，让搬迁群
众尽快过上美好的生活。

嵩阳办表示会尽快抓好落实，推进
概规和群众安置工作。

登封市人大代表吴建伟说:“2015年，
我们要严格落实概规，千方百计加快群众
安置，确保春节前给搬迁户都有一个说
法，力争2015年年底安置基本到位。”

登封市市领导李伟光、王志敏参加
讨论。 登封播报 孙淑霞

郑福林:让搬迁群众尽快过上
美好生活

乔耸：让每一个身处困境的人
得到关爱

郑福林参加嵩阳办代表团讨论

广大委员要以人民政协协商民主工作的新
成效，助推登封经济社会发展迈上新台阶


